
5 jours Oberoi Philae Nile Cruise

Prix à partir de : $4020

5 jours / 4 nuits.
Louxor / Assouan.
Égypte.

Croisière sur le Nil de l'Oberoi Philae
Nos croisières sur le Nil en Égypte offrent une façon unique et inoubliable de découvrir les merveilles de
l'Égypte. Pendant le circuit, vous explorerez les temples et les tombeaux emblématiques de l'Égypte
ancienne, notamment les temples de Karnak et de Louxor, la Vallée des rois et le temple de la reine
Hatchepsout. Nos croisières sur le Nil offrent également des vues imprenables sur le fleuve et les paysages
environnants. À bord, vous bénéficierez d'un hébergement confortable et luxueux, de repas délicieux et de
toute une série d'équipements pour rendre votre voyage aussi confortable et agréable que possible. Nos
égyptologues professionnels à bord sont des experts de l'histoire et de la culture de l'Égypte, et ils seront avec
vous à chaque étape du voyage pour vous fournir des informations et répondre à toutes vos questions. Si vous
avez besoin d'un égyptologue multilingue, il vous suffit de nous en informer à l'avance et nous prendrons
toutes les dispositions nécessaires. À chaque étape, nous organiserons de petits autocars de luxe pour vous
transporter directement aux sites touristiques, afin que vous passiez moins de temps à faire la navette et plus
de temps à explorer. Et si vous souhaitez en savoir plus sur les sites, nous proposons des présentations
audiovisuelles pour vous fournir des informations supplémentaires.
Dans l'ensemble, nos voyages organisés en Égypte depuis les États-Unis sont le moyen idéal de découvrir les
merveilles de l'Égypte dans le confort et le style. Nous serions ravis de vous aider à planifier votre voyage et
de répondre à toutes vos questions.

 

Vue d'ensemble
Inclusion

À l'arrivée à Louxor et au départ d'Assouan, des employés de Cairo Top Tours vous accueilleront.
Notre service clientèle vous assiste tout au long du voyage.
Lors des voyages organisés en Égypte, le transport est assuré dans des véhicules privés, non-fumeurs et
climatisés.
Un séjour de 4 nuits en pension complète sur le bateau 5 étoiles Oberoi Philae Egypt Nile River Cruise de
Louxor à Assouan.
Comme indiqué dans le programme, toutes les croisières sur le Nil en Égypte sont des excursions privées.
s'arrêter pour prendre un en-cas.
Il y a des droits d'entrée pour les différents sites de Louxor et Assouan ainsi que pour Edfou et Kom Ombo le
long de la route.
Pendant les excursions à Louxor et Assouan, il y a des pauses pour faire du shopping si cela vous intéresse.
Vous serez accompagné par un guide égyptologue certifié lors de toutes les excursions de l'Oberoi Philae
Nile Cruise.

 

 

Exclusion

https://www.cairotoptours.com/fr/Forfaits-voyage-en-Egypte/Croisiere-sur-le-Nil-en-Egypte-et-croisiere-sur-le-lac-Nasser


Voyage en avion à l'étranger.
Des boissons sont servies avec les repas.
Toute activité extrascolaire ou excursion d'une journée en Égypte.
Les pourboires ne sont pas inclus.

Itinéraire

Day 1 Itinerary: Arrival to Luxor - Luxor East Bank

At the Luxor Airport or Train Station, our representative will greet and assist you. They will then drive you
to your Egypt Nile River Cruise for lunch and check-in. As you begin your Luxor day tours, make your way
through the Karnak Temples before continuing on Luxor East Bank Tours to the iconic Luxor Temple and
make a memory.

Following your visit to Luxor, your private tour guide will bring you back to the cruise ship where you may
have your lunch and afternoon tea before seeing the belly-dancing show. Dinner and an overnight stay in
Luxor are included in your Luxor to Aswan Nile Cruise.
Food: Lunch and Dinner
 

Day 2 Itinerary: Luxor Tours

Your guide will join you on the West Bank excursions in Luxor after a restful night's sleep so you can view
the vibrant tombs of the pharaohs inside the Valley of the Kings, where the enormous sculptures known as
the Colossi of Memnon are located. After breakfast on the cruise ship, you will leave for your destination.
You will eventually continue your Luxor sightseeing excursions in Deir Al-Madina and at the Temple of
Madinet Habu, which was constructed by the New Kingdom pharaohs. The Nile cruise ship will sail to the
town of Esna, where lunch will be served before afternoon tea and the Captain's Welcome Cocktail Party.
The Nile cruise ship will serve dinner before stopping for the night in Esna.
Breakfast, lunch, and dinner
 

Day 3 Itinerary: Edfu and Kom Ombo Temples

After breakfast, your licensed Egyptologist will take you to see the famed Edfu Temple, which was erected to
serve the god Horus. From there, you'll sail to Kom Ombo. Before departing for Kom Ombo to visit the
Ptolemaic architectural-style temple, lunch and afternoon tea will be served on the cruise ship. The visit to
this temple is one of the most beautiful because you will see some exceptionally well-preserved crocodile
mummies in the chapel of Goddess Hathor. You will then have your open-buffet dinner served on the cruise
ship and spend the night in Kom Ombo.
Breakfast, lunch, and dinner
 

https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Luxor-International-Airport
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Day-Tours-and-Excursions/Luxor-Day-Tours-and-Sightseeing
http://www.cairotoptours.com/Egypt-Day-Tours-and-Excursions/Luxor-Day-Tours-and-Sightseeing/Luxor-West-Bank-Tour
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Luxor-temple
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Valley-of-the-Kings
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Colossi-of-Memnon
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Aswan-Attractions---Things-to-do-in-Aswan/The-Temple-of-Horus-at--Edfu
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Aswan-Attractions---Things-to-do-in-Aswan/Kom-Ombo-Temple


Day 4 Itinerary: Aswan Nile Cruise Tours

After breakfast on the cruise ship in Aswan, you will be accompanied by our guide on your Aswan Day
Tours to see the High Dam, the Unfished Obelisk of Queen Hatshepsut inside the Granite Quarries, and
continue your Aswan excursions to the Temple of Philae, which was formerly built near the open first
Cataract of the Nile River in Up. Before the High Dam was built, the annual flooding of the Nile during
summer had continued to drown largely many areas Enjoy the Nubian Folkloric Show while dining in style
on the cruise ship. In the evening, Aswan
Breakfast, lunch, and dinner
 

Day 5 Itinerary: Friday - Last Day in Aswan

Have breakfast on the cruise ship, disembark, and then take a transfer to the Aswan Airport or train station.
Dining: Breakfast
 

https://www.cairotoptours.com/Egypt-Day-Tours-and-Excursions/Aswan-Day-Tours-and-Sightseeing
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Day-Tours-and-Excursions/Aswan-Day-Tours-and-Sightseeing
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Aswan-Attractions---Things-to-do-in-Aswan/The-High-Dam
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Aswan-Attractions---Things-to-do-in-Aswan/Unfinished-Obelisk
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Aswan-Attractions---Things-to-do-in-Aswan/Aswan-Airport

